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TOP 1 Begrüßung und Eröffnung der Mitgliederversamm-

lung

Präsident Holger Siegmund-Schultze begrüßt die anwesen-

den Mitglieder und eröffnet die Versammlung. Er lässt die

Mitglieder zunächst der verstorbenen Mitglieder des ver-

gangenen Jahres gedenken.

Holger Siegmund-Schultze lässt die Mitgliederversammlung

dann per Online-Abstimmung darüber abstimmen, ob Ver-

treter der Presse online anwesend sein und darüber berich-

ten dürfen. 

Die Mitglieder stimmen wie folgt ab: 

Ja: 563

Nein: 80

Enthaltung: 23   

Somit ist beschlossen, dass die Presse online anwesend sein

darf.

TOP 2 Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung 

Präsident Holger Siegmund-Schultze stellt die ordnungsge-

mäße Einladung der Mitglieder gemäß § 12 Nr. 2 der Sat-

zung fest. 

TOP 3 Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Holger Siegmund-Schultze stellt die Beschlussfähigkeit der

Versammlung gemäß § 12 Nr. 4 der Satzung fest. 

TOP 4 Feststellung der Anwesenheit

Präsident Holger Siegmund-Schultze gibt bekannt, dass um

18.00 Uhr 667 stimmberechtigte Mitglieder online einge-

loggt waren. 

TOP 5   Genehmigung der Tagesordnung 

Um 18.15 Uhr sind 847 stimmberechtigte Mitglieder anwe-

send. 

Präsident Holger Siegmund-Schultze lässt die Mitglieder

darüber abstimmen, die Tagesordnung wie folgt neu zu fas-

sen:

-TOP 16 wird vorgezogen und zu TOP 11; 

-TOP 11 wird zu TOP 12 und neu gefasst als: „Aussprache

über TOP 8-11"

-TOP 17 wird gestrichen.  

Die Mitgliederversammlung beschließt folgendermaßen per

Online-Abstimmung:

Ja: 562

Nein: 15

Enthaltung: 47   Somit ist der Antrag angenommen.

Dann lässt Holger Siegmund-Schultze darüber abstimmen,

den eingegangenen Antrag von Ulrich Thomas auf Nicht-

verlängerung des Vertrages mit Oliver Kreuzer bzw. Entlas-

sung von Oliver Kreuzer von der Tagesordnung zu streichen.

Die Mitgliederversammlung beschließt wie folgt per Online-

Abstimmung über die Streichung:

Ja: 466

Nein: 173

Enthaltung: 66 Somit wird der Antrag von der Tagesordnung

gestrichen.

Die nun vorliegende Tagesordnung wird von den Mitglie-

dern per Online-Abstimmung genehmigt. Die Mitglieder

stimmen wie folgt ab:

Ja: 655

Nein: 19

Enthaltung: 22

Somit ist die Tagesordnung genehmigt.

TOP 6 Genehmigung der Geschäftsordnung 

Zunächst lässt Präsident Holger Siegmund-Schultze über die

Anpassung der Geschäftsordnung in den Ziff. 4 bis 8 ab-

stimmen, so dass in Ziff. 4 wird aus TOP 11 TOP 12; fortlau-

fend, wird.

Die Mitgliederversammlung beschließt folgendermaßen per

Online-Abstimmung:

Ja: 679

Nein: 12

Enthaltung: 30   Somit ist der Antrag angenommen.

Dann wird über den vorliegenden Antrag von Martin Duf-

ner abgestimmt, die maximale Aussprachezeit zu TOP 18

auf 20 Minuten zu verlängern.

Die Mitgliederversammlung beschließt folgendermaßen per

Online-Abstimmung:

Beschlussprotokoll
der ordentlichen Mitgliederversammlung 

am 14. Oktober 2020 als virtuelle Versammlung



Ja: 239

Nein: 406

Enthaltung: 103   Somit ist der Antrag abgelehnt.

Die nun vorliegende Geschäftsordnung wird von den Mit-

gliedern per Online-Abstimmung genehmigt.

Ja: 701

Nein: 15

Enthaltung: 30   Somit ist die Geschäftsordnung genehmigt.

TOP 7   Bekanntgabe der Niederschrift der letzten Mit-

gliederversammlung 

Präsident Holger Siegmund-Schultze gibt bekannt, dass das

Protokoll der letzten ordentlichen und der beiden außeror-

dentlichen Mitgliederversammlungen im Infoheft veröffent-

licht sind, dass die Mitglieder bereits vor Beginn der

Mitgliederversammlung auf www.ksc.de/mitgliederver-

sammlung herunterladen konnten.

TOP 8 Allgemeiner Jahresbericht des Präsidiums

Präsident Holger Siegmund-Schultze trägt den Jahresbe-

richt des KSC-Präsidiums über den Karlsruher 

Sport-Club e.V. vor. Danach führt Geschäftsführer Michael

Becker durch den Jahresabschluss des KSC e.V.

TOP 9 Bericht der Revisoren

Revisor Lothar Meinzer trägt den Bericht der Revisoren vor

und stellt fest, dass es bei der Kassen-  und Buchführung

des KSC keine Beanstandungen gab.

TOP 10 Bericht über den Jahresabschluss und die Ent-

schließung des Verwaltungsrates hierzu

Der Vorsitzende des Verwaltungsrates, Michael Steidl, trägt

den Bericht des Verwaltungsrates vor und schlägt vor, das

Präsidium zu entlasten.

TOP 11 Jahresbericht der Geschäftsführung der KSC

GmbH & Co. KGaA

Geschäftsführer Michael Becker präsentiert den Jahresbe-

richt der KSC GmbH und Co. KGaA.

TOP 12 Aussprache über TOP 8-11

Es werden Wortmeldungen beantwortet, die per Chatmo-

dul und per E-Mail eingehen.

TOP 13 Beschluss über die Entlastung des Präsidiums

Michael Steidl übernimmt die Abstimmung zur Entlastung

des Präsidiums. 

Es liegt ein Antrag von Marco Fuchs vor, die Präsidiumsmit-

glieder während der Präsidentschaft von Ingo Wellenreut-

her einzeln zu entlasten.

Darüber stimmen die Mitglieder per Online-Abstimmung

folgendermaßen ab:

Ja: 273

Nein: 308

Enthaltung: 100  Somit ist der Antrag auf einzelne Entla-

stung der Präsidiumsmitglieder abgelehnt.

Danach lässt Michael Steidl die Mitglieder darüber abstim-

men, das Präsidium zu entlasten.

Darüber stimmen die Mitglieder per Online-Abstimmung

folgendermaßen ab:

Ja: 476

Nein: 122

Enthaltung: 105  Somit ist das gesamte Präsidium entlastet.

TOP 14 Beschluss über die Entlastung des Verwaltungsra-

tes

Präsident Holger Siegmund-Schultze beantragt, den Ver-

waltungsrast zu entlasten. Der Verwaltungsrat wird von der

Versammlung per Online-Abstimmung bei folgender

Stimmverteilung entlastet:

Ja: 558

Nein: 76

Enthaltung: 64  Somit ist der Verwaltungsrat entlastet.

TOP 15 Bericht des Vereinsrates

Der Vorsitzende des Vereinsrates, Dieter Gläser, berichtet

von der Arbeit des Vereinsrates und aus den Abteilungen

des KSC e.V.

TOP 16 Jahresberichte der Abteilungen

Präsident Holger Siegmund-Schultze gibt bekannt, dass die

Berichte der Abteilungen im zum Download stehenden In-

foheft veröffentlicht sind.

TOP 18 Anträge

1. Antrag auf Änderung und Ergänzung der Satzung

§ 7 Ziff. 8 und § 12 Ziff. 2 und 6 

2. Antrag auf Zustimmung zu Änderungen des Ge-

sellschaftsvertrages der KSC Management GmbH

3. Antrag auf Zustimmung zu Änderungen Satzung

der KSC GmbH & Co. KGaA 

4. Antrag auf Zustimmung zur Verschmelzung der

KSM Karlsruher Sport-Media GmbH auf die KSC GmbH &

Co KGaA

Antrag 18.1. wird von Präsident Holger Siegmund-Schultze

erläutert. Danach werden Wortmeldungen zum Antrag be-

antwortet.
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Es liegt ein Änderungsantrag von Iradj Rahimpur zur 18.1.

vor: § 7 Ziff. 8 letzter Satz der Satzung ist wie folgt zu ändern:

"Das Mitglied hat die Aktualität seiner E-Mail-Adresse im

Benutzerkonto jederzeit sicherzustellen."

Über den Änderungsantrag von Iradj Rahimpur stimmen die

Mitglieder per Online-Abstimmung so ab:

Ja: 253

Nein: 249

Enthaltung: 139

Somit ist der Änderungsantrag von Iradj Rahimpur ange-

nommen.

Die Mitglieder stimmen nun über den Antrag auf Änderung

und Ergänzung der Satzung § 7 Ziff. 8 in der Fassung des

Änderungsantrags von Herrn Rahimpur, sowie § 12 Ziff. 2

und 6, ab.

Der Wortlaut ist nun wie folgt: 

18.1. Änderung und Ergänzung der Satzung (§ 7 Ziff. 8 und

§ 12 Ziff. 2 und 6)

a) § 7 Ziff. 8 wird wie folgt geändert bzw. ergänzt:

„Falls das Mitglied eine E-Mail-Adresse zur Verfügung stellt,

können an diese E-Mail-Adresse regelmäßig Informationen

zu Mitgliederaktionen, exklusiven Vorverkäufen, Einladun-

gen zur Mitgliederversammlung sowie andere Informatio-

nen rund um die Mitgliedschaft zugesandt werden. Ein

Versand der Einladungen zur Mitgliederversammlung an die

letzte, durch das Mitglied mitgeteilte E-Mail-Adresse ist aus-

reichend. Das Mitglied hat die Aktualität seiner E-Mail-

Adresse im Benutzerkonto jederzeit sicherzustellen.“

b) § 12 Ziff. 2 wird wie folgt geändert bzw. ergänzt:

„Zu den Mitgliederversammlungen sind alle Mitglieder

unter Angabe des Zeitpunktes, des Ortes und der vorgese-

henen Tagesordnung mindestens drei Wochen vor der Ver-

sammlung schriftlich einzuladen, wobei eine Einladung per

E-Mail ausreicht. Maßgebend ist die der Geschäftsstelle des

Vereins zuletzt bekannte Postanschrift oder E-Mail-Adresse

des Mitglieds. Die Frist beginnt mit dem auf die Absendung

des Einladungsschreibens folgenden Tag.“

c) § 12 wird um folgende Ziff. 6 ergänzt:

„Mitgliederversammlungen können auch ohne physische

Präsenz der Mitglieder als virtuelle Versammlungen oder als

Hybridversammlungen, bei denen ein Teil der Mitglieder vor

Ort anwesend ist und ein anderer Teil virtuell zugeschaltet

wird, abgehalten werden. In diesen Fällen erfolgt eine Bild-

und Tonübertragung der gesamten Versammlung. Die

Stimm-, Rede- und Wahlrechte werden im Wege der elek-

tronischen Kommunikation eingeräumt. Das Präsidium ent-

scheidet über die Form der Mitgliederversammlung und

teilt diese in der Einladung zur Mitgliederversammlung mit.

Im Falle von virtuellen oder Hybridversammlungen erhalten

die Mitglieder spätestens eine Woche vor Versammlungs-

beginn alle notwendigen Hinweise zum virtuellen Zugangs-

verfahren. Die Mitglieder verpflichten sich, die

Legitimationsdaten und ihr individuelles Zugangspasswort

keinem Dritten zugänglich zu machen und unter strengem

Verschluss zu halten.“

Darüber stimmen die Mitglieder per Online-Abstimmung

folgendermaßen ab:

Ja: 391

Nein: 135

Enthaltung: 99  Somit ist der Antrag auf Satzungsänderung

mit der nötigen 2/3-Mehrheit angenommen.

Antrag 18.2. auf Zustimmung zu Änderungen des Gesell-

schaftsvertrages der KSC Management GmbH wird von Prä-

sident Holger Siegmund-Schultze erläutert. Wortmeldungen

zum Antrag liegen nicht vor.

Dann stimmen die Mitglieder per Online-Abstimmung fol-

gendermaßen ab:

Ja: 534

Nein: 18

Enthaltung: 64 

Somit ist der Antrag angenommen.

Antrag 18.3. auf Zustimmung zu Änderungen der Satzung

der KSC GmbH & Co. KGaA wird von Präsident Holger Sieg-

mund-Schultze erläutert. Wortmeldungen zum Antrag lie-

gen nicht vor.

Dann stimmen die Mitglieder per Online-Abstimmung fol-

gendermaßen ab:

Ja: 544

Nein: 24

Enthaltung: 41 

Somit ist der Antrag angenommen.

Antrag 18.4. auf Zustimmung zur Verschmelzung der KSM

Karlsruher Sport-Media GmbH auf die KSC GmbH & Co
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KGaA wird von Präsident Holger Siegmund-Schultze erläu-

tert. Wortmeldungen zum Antrag liegen nicht vor.

Dann stimmen die Mitglieder per Online-Abstimmung fol-

gendermaßen ab:

Ja: 570

Nein: 5

Enthaltung: 22 

Somit ist der Antrag mit der nötigen 2/3-Mehrheit ange-

nommen.

TOP 19 Nachwahl von zwei Ersatzmitgliedern für den Auf-

sichtsrat der Karlsruher Sport-Club Mühlburg-Phönix GmbH

& Co. KGaA, die nach deren Satzung vom Verein zu entsen-

den sind

Der Vorsitzende des Wahlausschusses, Sathia Lorenz, über-

nimmt die Versammlungsleitung.

Zur Wahl von zwei neuen Ersatzmitgliedern des Aufsichtsra-

tes der KSC GmbH & Co. KGaA stehen Carsten Glocke und

Dr. Ulrich Metz, die von den Gremien des KSC e.V. vorge-

schlagen wurden. Beide Kandidaten stellen sich den Mit-

gliedern persönlich vor.

Die Mitglieder wählen die beiden Kandidaten in einer Block-

wahl mit folgender Stimmverteilung:

Ja: 529

Nein: 31

Enthaltung: 43 

Somit sind die beiden Kandidaten als Ersatzkandidaten für

den Aufsichtsrat der KSC GmbH & Co. KGaA gewählt. Beide

nehmen die Wahl an.

TOP 20 Verschiedenes

Präsident Holger Siegmund-Schultze übernimmt wieder die

Versammlungsleitung. Es werden weitere Wortmeldungen

aus dem Chatmodul beantwortet.

Holger Siegmund-Schultze bedankt sich bei allen Mitglie-

dern für ihre Teilnahme und beendet die ordentliche Mit-

gliederversammlung um 22.05 Uhr.
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Bericht über den Jahresabschluss
zum 30.06.2021

Im Folgenden wird die finanzielle Lage des Karlsruher SC e.V. für den Zeitraum 01.07.2020 bis 30.06.2021 an-

hand der Gewinn- und Verlustrechnung sowie der Bilanz dargestellt. 

1. Gewinn- und Verlustrechnung (GuV): 
Die nachfolgende Tabelle zeigt die Einnahmen in Höhe von 1.330 TEUR (im Vorjahr 1.604 TEUR) im Detail:

a) Einnahmen 

Ein großer Teil der Einnahmen wurde wie im Vorjahr durch Mitgliedsbeiträge generiert (469 TEUR). 

Die Umsätze in Höhe von 208 TEUR wurden im Wesentlichen durch Werbeeinnahmen erwirtschaftet. Der größte Teil davon

kam über die KGaA durch die KSC Grenke aKAdemie zustande. Im Vergleich zum Vorjahr verringerte sich die Zahl, da die

Verrechnung der Nachwuchsvergütung gem. Grundsatzvertrag ab der Saison 2020/21 über die Position Zuschüsse / Spen-

den erfolgt. 

Im Bereich Transfers betrugen die Einnahmen durch Ausbildungsentschädigungen für Abgänge von Spielern der aKAde-

mie in Summe 165 TEUR. Gegenüber drei Spielern in 2019/20 wurden in 2020/21 sechs Spieler abgegeben. 

Die Zuschüsse und Spenden (414 TEUR) setzen sich aus klassischen Spenden sowie Zuschüssen aus öffentlicher Hand und

von Verbänden zusammen. In 2019/20 erhielt der KSC e.V. eine einmalige Spende über 200 TEUR sowie DFB-Zuschüsse für

die Erhaltung der aKAdemie in der 3. Liga während der Saison 2018/19 (140 TEUR). 

Die sonstigen Erträge betrugen 74 TEUR und betreffen Mieteinnahmen, Zinserträge und Verrechnungen mit der KGaA. 
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b) Ausgaben

Den Einnahmen standen, wie nachfolgend zu sehen, Ausgaben in Höhe von 1.373 TEUR (im Vorjahr 1.750 TEUR) entgegen.

Der größte Teil der Ausgaben für Personal (376 TEUR) wurde in der Abteilung Nachwuchsfußball bzw. im ideellen Bereich

der KSC GRENKE aKAdemie (unterhalb der U17) benötigt und liegt auf Vorjahresniveau. 

Die Ausgaben für Verwaltung (769 TEUR) bestehen insbesondere aus Betriebskosten und Miete, Verrechnungen mit der

KGaA für diverse Dienstleistungen gem. Grundsatzvertrag, Versicherungen, sowie dem Mitgliedswesen. In 19/20 wurde

der Ausrüster gewechselt, weswegen hier Anschaffungen auch für das Jahr 20/21 erfolgten. Zudem sind die bereits im Vor-

jahr erwähnten Sondereffekte durch die 125-Jahr-Feier und die Beratungskosten im Zuge der Sanierung in 19/20 zu be-

rücksichtigen. 

Für Abschreibungen fiel ein Aufwand in Höhe von 73 TEUR an. In 2020/21 wurde ein neuer Kunstrasenplatz angeschafft,

der die Abschreibungen im Vergleich zum Vorjahr erhöhte. 

Die Zinsen und Steuern betrugen 155 TEUR und sind im Wesentlichen auf die Zinsen der Fananleihe zurückzuführen. 

Die vorgenannten Einnahmen und Ausgaben führen zu einem Jahresergebnis von - 43 TEUR.

"

"

"

"

"

"

"
"

"

" " "
"

" " " "

" " " "

" " " "

" " " "
" " " "

" " " "
"

"

"

"

9



2. Bilanz:

a) Aktiva

Auf der Aktivseite erhöhten sich die Sachanlagen (+ 518 TEUR) durch die Fertigstellung eines neuen Kunstrasenplatzes. 

Die Forderungen und sonstigen Vermögensgegenstände stiegen aufgrund der Vergabe eines Darlehens an die KGaA im

Vergleich zum Vorjahr um 1.147 TEUR an. 

Insofern sanken die liquiden Mittel in 2020/21 um 1.884 TEUR. 

b) Passiva

Das Eigenkapital beträgt zum Stichtag 20.275 TEUR und verringerte sich auf Grund des Jahresergebnisses um 43 TEUR. 

Die im Rahmen der Ausgliederung entstandenen Steuerrückstellungen bestehen unverändert fort. 

Das verbleibende Darlehen für das 2012 errichtete Funktionsgebäude der KSC GRENKE aKAdemie (Verbindlichkeiten ggü.

Kreditinstituten) wurde in 2020/21 vollständig getilgt. 

Der Rückgang der Verbindlichkeiten gegenüber verbundenen Unternehmen resultiert aus der Saldierung mit einer For-

derung aus Umsatzsteuer gegenüber der KGaA (-453 TEUR). 

In den sonstigen Verbindlichkeiten ist neben der Fananleihe die Verbindlichkeit aus Umsatzsteuer (485 TEUR) enthalten, wo-

durch der Anstieg in 2020/21 begründet ist. 
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Bilanz Karlsruher Sport-Club e.V.
zum 30.06.2021

AKTIVA 

A. Anlagevermögen

I. Sachanlagen

1. Grundstücke

2. andere Anlagen, BGA

II. Finanzanlagen

1. Anteile verbundene Unternehmen

B Umlaufvermögen

I. Forderungen und sonstige VG

1. Forderungen LuL

2. Forderungen aus Transfer

3. Forderungen geg. verbundene Unternehmen

4. Forderungen Mitgliedsbeiträge

5. Sonstige Vermögensgegenstände

6. Steuerforderungen

II. Kassenbestand

C. Rechnungsabgrenzungsposten

SUMME AKTIVA

PASSIVA

A. Vereinskapital

1. Kapital

2. Verlust

B. R Rückstellungen

1.Steuerrückstellungen

2. sonstige Rückstellungen

C. Verbindlichkeiten

1. Verbindlichkeiten gegen Kreditinstitute

2. Verbindlichkeiten LuL

3. Verbindlichkeiten gegenüber verbund. Untern.

4. Sonstige Verbindlichkeiten

5. Steuerverbindlichkeiten

6 Verbindlichkeiten Lohn & Gehalt

SUMME PASSIVA

30.06.2021

1.351.127,00

5.200,00

21.074.987,42

12.495,00

59.500,00

1.160.675,14

0,00

4.053,36

0,00

122.683,47

45.016,92

23.835.738,31

20.275.779,10

20.318.237,03

42.457,93-

245.409,95

19.000,00

0,00

66.712,93

75.812,26

2.648.219,68

485.383,61

19.420,78

23.835.738,31

30.06.2020

829.482,37

8.517,00

21.074.987,42

2.975,00

0,00

0,00

25.357,49

729,86

60.449,97

2.007.190,04

26.144,42

24.035.833,57

20.318.237,03

20.464.155,52

145.918,49-

245.409,95

37.560,00

50.000,00

199.352,53

528.803,93

2.627.873,91

3.053,56

25.542,66

24.035.833,57
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Gewinn- und Verlustrechnung KSC e.V.
01.07.2020 bis 30.06.2021

1. Beiträge Mitglieder

1.1 Mitgliedsbeiträge

2.. Umsätze

2.1 Sponsoring

2.2 Spielbetrieb

2.3 Merchandising

2.4 Catering

2.5 Sonstige

3. Transfers

3.1 Transfers

3.2 Ausbildungsentschädigungen

4. Zuschüsse und Spenden

4.1 Zuschüsse öffentlich

4.2 Zuschüsse Verbände

4.3 Spenden

5. Sonstige

5.1 Vermietung und Verpachtung

5.2 Sonstiges

SUMME ERTRÄGE

30.06.2021

469.337,82

197.450,11

10.656,76

117,67

0,00

0,00

0,00

165.250,00

64.921,57

270.110,40

78.540,53

11.863,23

61.596,80

1.329.844,89
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Gewinn- und Verlustrechnung KSC e.V.
01.07.2020 bis 30.06.2021

6. Personalaufwand

6.1.1 Verwaltung

6.1.2 Verwaltung Sozialer Aufwand

6.2.1 aKAdemie Gehälter

6.2.2 aKAdemie Sozialer Aufwand

6.3 Abteilungen Personalaufwand

7. Ausgaben

7.1 Spielbetrieb

7.2 Ausrüstung

7.3 Gesundheitliche Betreuung

7.4 Reisekosten und Trainingslager

7.5 Fahrzeugkosten

7.6 Scouting

7.7 Trainingsplätze

7.8 Sonstiges

8. Aufwand Verwaltung

8.1 Betriebskosten u. Miete

8.2 Versicherungen

8.3 Werbung

8.4 Reise- Bewirtungs-, Repräs.Kosten

8.5 Beratungs u. Prüfungskosten

8.6 Verwaltungskosten

8.7 Mitgliederwesen

8.8 Veranstaltungen

9. Aufwand Abteilungen

9.1 Frauenfußball

9.2 KSC II

9.3 Dart

9.4 Sonstige Abteilungen

10. Abschreibungen

11. Zinsen und Steuern

11.1 Zinsen

11.2 Steuern

SUMME AUSGABEN

Jahresüberschuss

30.06.2021

19.288,07-

5.851,69-

261.631,75-

50.754,85-

37.965,21-

905,09-

2.038,00-

17.070,00-

18.007,07-

34.222,82-

809,72-

27.100,01-

167.783,87-

43.444,31-

51.042,84-

1.085,19-

1.249,92-

51.011,77-

161.909,61-

75.826,93-

31.471,08

76.327,31-

45.267,91-

15.181,40-

10.103,95-

72.560,38-

149.898,88-

5.435,35-

1.372.302,82-

42.457,93-
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Die KSC GRENKE aKAdemie im Veränderungsprozess

Im vergangenen Jahr gab es einen großen Aufschwung in-

nerhalb der KSC GRENKE aKAdemie. Um mit anderen

Nachwuchsleistungszentren in der Region mithalten zu kön-

nen und sich ein Stück weit davon abzuheben, wurden di-

verse Maßnahmen vorgenommen. 

Ein Großteil dieser Maßnahmen beschreibt die infrastruktu-

rellen Veränderungen im Rahmen der „Vision Wildpark“.

Wir können unter anderem einen neuen Kunstrasenplatz in-

klusive einer Sprintbahn neu in unserem Repertoire ver-

zeichnen. Hinzu kommt ein neuer Rasenplatz mit

Idealmaßen für die Trainingseinheiten unserer Junioren-

Bundesliga-Mannschaften der U17 und U19, ein Rasentrai-

ningsplatz eigens für unsere Torwartausbildung sowie ein

mit Banden und Fangnetze umrandeter Soccer-Court mit

zwei anliegenden Fußballtennisfeldern. Diese neuen Au-

ßensportanlagen bieten uns die Rahmenbedingungen, die

Ausbildung unserer Jugendspieler auf ein neues Level zu

setzen und das Spielniveau zu erhöhen. Darüber hinaus ver-

fügen wir seit Beginn des Jahres über einen neuen Anbau

direkt neben der KSC GRENKE aKAdemie. Dieser ist die

Heimat unseres neuen Kraftraums, welchen die Mitarbeiter

und Mitarbeiterinnen der KSC GRENKE aKAdemie nahezu

in Eigenregie aufgebaut und eingerichtet haben. Darunter

fällt auch das Verlegen der Indoor-Sprintstrecke, die uns

auch an kalten Tagen athletische Testungen ermöglicht.

Zudem bietet der Anbau Platz für weitere Arbeitsplätze und

den neuen und attraktiven „Wildpark Legenden“-Bespre-

chungsraum. Ein weiteres Highlight ist der neue Elternraum,

der von unseren Mitarbeitern mit großem Engagement ein-

gerichtet wurde. Während dem Training können die Eltern

unserer Spieler hier verweilen. Neben Snack- und Geträn-

keautomaten gibt es eine Spielecke für Geschwisterkinder. 

Nicht nur auf infrastruktureller Ebene gab es einen Auf-

schwung, sondern auch auf personeller Ebene.  In den Be-

reichen Scouting, Athletik, Torwarttraining, Medizin und

Aufbaubereich konnten wir einige wichtige Positionen in un-

serer KSC GRENKE aKAdemie in Vollzeit besetzen. Dadurch

erhöht sich die Anzahl unserer hauptamtlichen Mitarbeiter

auf insgesamt zwölf. Auch auf personeller Ebene geht die

KSC GRENKE aKAdemie den richtigen Weg in Richtung Pro-

fessionalität. Das große Engagement und die Qualität un-

serer Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen zeichnet sich auch

abseits des Platzes ab. Die Bereitschaft für diverse Arbeits-

einsätze ist enorm hoch und zeugt von einem sehr guten Ar-

beitsklima. 

Die Ausbildung eines Jugendspielers in der Nachwuchsab-

teilung des KSC beinhaltet viel mehr als nur Fußball. Wir

achten sehr stark auf die sozialen Aspekte der jugendlichen

Entwicklung. In einem durch Corona belastetem Jahr, haben

wir es geschafft unseren Spielern auch weiterhin die best-

mögliche Ausbildung zu bieten. Dies erfolgte in Zeiten des

Trainingsverbots überwiegend auf digitalem Wege. Dabei

wurden nicht nur ganze Trainingseinheiten online durchge-

führt, sondern auch unterschiedliche Workshops angebo-

ten. Es gab ab Workshops zu den Themen Anti-Rassismus

und Cybermobbing. Die Spieler des Grundlagenbereichs

wurden auf die Gefahren im Internet hingewiesen und wie

sie sich in gewissen Situationen zu verhalten haben. Um den

Weg vom Jugendspieler zum Profi besser nachvollziehen zu

können, hatten unsere Spieler die Gelegenheit bei einigen

Online-Meetings mit Spielern unserer Profimannschaft ins

Gespräch zu kommen. Auch abseits der digitalen Medien

gab es ein Programm für unsere Spieler. Bei einem Koch-

kurs im Sportinternat wurde unseren Jungs die Bedeutung

der richtigen und ausgewogenen Ernährung sowie erste 

Handgriffe der Kochkunst nähergebracht. 

Coronabedingt wurde die Möglichkeit der Initiierung sozia-

ler Projekte gemindert, was uns aber nicht davon abhalten

konnte Projekte zu planen. Letztlich konnte unsere U17 eines

dieser Projekte realisieren. Die gesamte Mannschaft ver-

brachte einen Tag mit den Flüchtlingskindern des LERN-

FREUNDE-Hauses in Karlsruhe. Nach einer Führung durch

das LERNFREUNDE-Haus machte man sich zu Fuß auf den

Weg zum BBBank Wildpark. Nach gemeinschaftlichem Mit-

tagessen schlüpften unsere Spieler in die Rolle des Trainers

und spielten zusammen mit den Kindern auf den neuen Trai-

ningsanlagen der Nachwuchsabteilung. Ein erfolgreicher

und lehrreicher Tag, der unsere Spieler über den Tellerrand 

hinaus hat blicken lassen. 

Die Kombination all dieser Maßnahmen ermöglichte es uns

in diesem Jahr besonders viele Talente in unserer KSC

GRENKE aKAdemie halten zu können. Der Aufschwung ist

auch nicht zuletzt dadurch spürbar, dass einige unserer

Nachwuchstalente den Sprung zu den Profis gemeistert

haben. Neben den Spielern, die bereits ihren Profivertrag

unterschrieben haben, trainieren vermehrt Nachwuchsspie-

ler bei unseren Profis mit. Die hohe Qualität der Ausbildung

und unserer Spieler spiegelt sich auch durch die Anzahl an

Nachwuchsfußball
Werner Schön, Abteilungsleiter / Pascal Huber, Organisatorischer Leiter KSC GRENKE aKAdemie

Mitgliederversammlung Berichte der Abteilungen
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Frauenfußball
Helmut Behr, Abteilungsleiter 

Mit viel Freude, Elan und Begeisterung starteten unsere vier

Mannschaften  in die Saison 2020/21.

Unsere 1. Mannschaft bereitete sich, nach dem Aufstieg in

die dritte Liga, intensiv auf die Saison vor.

Vom ersten Spieltag an zeigte unsere Mannschaft einen be-

geisternden Fußball, der immer mehr Zuschauer anlockte.

Leider wurde dann, gleich nach dem letzten Spiel der Vor-

runde, die Saison vorzeitig wegen der Corona-Pandemie ab-

gebrochen.

Genauso erging es unserer U 23, U 17 und U 16, die alle sehr

gut in die Saison starteten.

Natürlich war die Enttäuschung riesig und es begann eine

sehr schwierige Zeit für unsere Mannschaften.

Es spricht für unsere Trainer und alle Aktiven, dass sie sich

nicht unterkriegen ließen und die Zeit mit Onlinetraining

und kleinen Gruppentrainings überbrückte.

Die Abteilungsleitung nutzte die schwierige Zeit, um die

neue Saison zu planen. Es wurde mit Trainern verlängert, mit

neuen Spielerinnen Gespräche geführt und alles vorberei-

tet, damit alle Teams mit einem sehr guten Kader in die

neue Saison starten konnten.

Unsere Mannschaften haben sich viel vorgenommen, und

wir alle gehen optimistisch in die neue Saison.

Bedanken möchten wir uns auf diesem Wege bei unseren

Sponsoren und Gönnern sowie bei der Geschäftsstelle, die

für unsere Probleme immer ein offenes Ohr haben und hat-

ten.

Berichte der Abteilungen Mitgliederversammlung

Nationalmannschaftsnominierungen oder Teilnahme an in-

ternationalen Turnieren wider. Mit den U19 Spielern Karim

Elabed, welcher in der U20-Nationalmannschaft Tunesiens

spielt, Max Weiß, der zum DFB-Torhüter-Camp und ge-

meinsam mit Stefano Marino zum U18-Lehrgang eingeladen

wurde, haben wir in der ältesten Mannschaft der KSC

GRENKE aKAdemie qualitativ hochwertige Spieler auf den

jeweiligen Positionen. Aber auch Timucin Yüksel (türkische

Nationalmannschaft), Etienne Borie (DFB-Lehrgänge von

U15 & U16) sowie Thomas Souchard und Hugo Luis-Afonso,

die beide jeweils im Einsatz für die Luxemburgische U17-Na-

tionalmannschaft spielen, zählen jeweils in ihrer Altersklasse

zu den Besten ihrer Nation. 

Wir sind auf dem richtigen Weg die KSC GRENKE aKAde-

mie weiter zu Professionalisieren und unser Ausbildungsan-

gebot qualitativ zu steigern. 
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Den aktuellen Jahresbericht möchte ich mit einer Bitte der

Boxabteilung aus dem letzten Jahr bzw. dem Jahresbericht

2020 beginnen.

Schon mehrfach haben wir darum gebeten, der Boxabtei-

lung des KSC eine eigene Trainings- und Veranstaltungs-

stätte zur Verfügung zu stellen. Die Gründe hierfür sind

vielfältig. U.a. hätten wir als Karlsruher Sportclub die Mög-

lichkeit Veranstaltungen in eigenen Räumlichkeiten durch-

zuführen und nicht immer auf Lokationen von anderen

Vereinen und Städten/Gemeinden zurückgreifen zu müssen.

Darüber hinaus sind wir wesentlich flexibler hinsichtlich un-

serer Trainingseinheiten (Umstellung auf tägliche Trainings,

welche auch nicht nur in Abendstunden – wie es heute ist –

stattfinden können).

Seit Bestehen der Boxabteilung (über 70 Jahre) des KSC,

haben wir unser Können mit vielen Erst-, Zweit- und Dritt-

Platzierungen bei den deutschen Meisterschaften, Europa-

meisterschaften, Teilnehmer bei den Olympischen Spielen,

Gewinne von deutschen Mannschaftsmeisterschaften unter

Beweis gestellt.

Ein Vorschlag von unserer Seite ist die Sporthalle auf dem

ehemaligen Germania-Gelände in Betracht zu ziehen.

Die Boxabteilung des KSC würde es sehr freuen, wenn wir

hier gemeinsam einen Schritt vorankommen würden.

Hinsichtlich dem, durch Corona bedingten, kurzen Jahres-

bericht, folgende Informationen:

Um die Athleten in diesen schwierigen Zeiten weiter zu mo-

tivieren und an den KSC zu binden, haben wir u.a. Veran-

staltungen ohne Zuschauer durchgeführt.

1. Veranstaltung: 26.09.20 Clubliga in Bruchsal

Nachdem alle Sportler auf der Waage waren, musste die

Veranstaltungaufgrund des Coronaverdachtes eines Athle-

ten leider abgebrochen werden.

2. Veranstaltung: 11.10.20 in Müllheim

Männer 69 kg

Elias Houssam (KSC) gegen Muhammed Saber (BC Pforz-

heim)

Sieger nach Punkten E. Houssam (KSC)

Männer 81 kg

Salman Üzrek (KSC) gegen Granit Sope (BC Müllheim)

Sieger nach Punkten G. Sope (BC Müllheim)

Ab den 02.11.20 mussten aufgrund der bundesweiten Co-

rona-Vorgaben die Trainings und damit einhergehend die

weiteren geplanten Veranstaltungen eingestellt/abgesagt

werden. 

Der 1. Trainingstag im aktuellen Kalenderjahr war der

07.06.21

Wir hoffen, dass im Jahresbericht für 2021/22 wieder von

siegreichen

Kämpfen und errungenen Meistertiteln berichtet werden

kann.

Boxen
Lothar Knöpple, Abteilungsleiter
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26. Schlossparklauf 2020 erneut ausgefallen und wird auch

2021 wieder ausfallen

Die Organisatoren aus dem Vereinsrat hoffen jedoch, dass

er endlich wieder im Herbst 2022 stattfinden kann.

Deutsches Sportabzeichen

Das traditionelle Jahrestreffen insbesondere zur Übergabe

der in 2020 errungenen Sportabzeichen konnte coronabe-

dingt nicht stattfinden. Somit bekamen die Absolventen ihre

Urkunden nur zugesendet oder in diesem Jahr ausgehän-

digt.

Die Saison 2020 konnte -ebenfalls coronabedingt- erst im

Juli und 2021 erst im Juni beginnen.

Während der Saison 2020 und 2021 kamen trotzdem auch

immer wieder Jüngere und Ältere montags zu uns ins KIT-

bzw. MTV-Stadion, die sich bei uns eine oder mehrere Dis-

ziplinen für das Deutsche Sportabzeichen abnehmen ließen.

Hierzu zählen auch Bewerber u.a. für den Polizeidienst oder

für den Zoll, die bei ihrer Bewerbung den Nachweis des

Deutschen Sportabzeichens erbringen müssen. 

Wir freuen uns auch auf solche Sportkameraden, denn hier-

durch können wir erfahren, dass und wie man auf uns auf-

merksam wurde und es kommt dann auch das eine oder

andere mal vor, dass jemand bei uns „hängen“ bleibt. 

Apropos Deutsches Sportabzeichen: Wissen Sie, dass es fast

bei jeder Krankenkasse einen Bonus gibt, wenn man das

Deutsche Sportabzeichen errungen hat und das sogar in

jedem Jahr, in dem es errungen wurde ? (nach meiner Infor-

mation liegt dieser Bonus zwischen 10 €  und 25 € je nach

Krankenkasse)

Walking/Nordic Walking 

Aus den bisher insgesamt durchgeführten, für KSC-Mitglie-

der kostenlosen Kursen, hat sich ein Walking-Treff entwik-

kelt, wie es auch mit dem Angebot der Grundkurse

beabsichtigt war d.h. sommers wie winters trifft sich eine

Gruppe um einmal in der Woche ca. 1 Stunde gemeinsam

zu walken. Ich hoffe, dass es im nächsten Jahr wieder Inter-

essenten für einen Kurs und/oder am Treff gibt.

Freizeitfußball

Bei uns steht der Spaß am Fußball im Vordergrund. 

Wir spielen Freizeitfußball von April bis September jeden

Freitag von 18.30 bis 20.00 Uhr auf einem Trainingsplatz in

der Nähe des Wildparkstadions. Hast Du Lust mitzumachen

? Gerade im Sommer würden wir uns über "Nachwuchs"

freuen. Von Oktober bis März (außer in den Schulferien) sind

wir freitags von 18.30 bis 20.00 Uhr in einer Schulturnhalle.

Volker Diessl

FitnessSport
Volker Diessl, Abteilungsleiter



Die „Alten Herren“ des KSC treffen sich jeden Mittwoch im

Wildpark zum Training. 

Ziel ist es den Ball und Gegner laufen zu lassen (und dabei

gesund zu bleiben). Aber auch der Spaß und die Gesellig-

keit dürfen nicht zu kurz kommen.

Gerne folgt man bei der AH auch Spieleinladungen anderer

Teams mit vergleichbarer Altersstruktur.

Die AH zählt ca. 70 Mitglieder. Wobei ca. 30 aktiv am Fuß-

ballbetrieb teilnehmen. Einige der Mitglieder haben den ak-

tiven Fußball an den Nagel gehängt, treffen sich dennoch

mittwochs vor dem Fußballtraining zum gemeinsamen

Nordic Walking.

Interessierte dürfen sich gerne über die Homepage des KSC

mit der AH in Verbindung setzen.

Alte Herren Fußball
Andreas Heilig, Abteilungsleiter

Die Saison 2020/21 in der Kreisklasse C3 hatte für uns sehr

positiv begonnen. Nach acht Spieltagen waren wir ohne

Punktverlust Tabellenführer und die dominante Mannschaft

in der Liga. Doch dann kam im Spätherbst 2020 der nächste

Lockdown und die Saison wurde später abgebrochen. Da

auch das gemeinsame Training – und lange bis in das neue

Jahr hinein – nicht möglich war, traf das unsere neu ge-

formte Mannschaft gleich doppelt.

Die fußballfreie Zeit hatten wir dann dafür genutzt, um wie

beim ersten Lockdown als Team gemeinnützig tätig zu wer-

den. Wir haben etwa die Initiative „Fußball mach satt“ oder

den Förderverein FUoKK der Kinderklinik Karlsruhe unter-

stützt.

Gegen Ende Frühling 2021 stand schließlich fest: Die Saison

2021/22 kann wie geplant starten. Unsere Vorbereitungszeit

betrug acht Wochen und wir sind seit dieser Spielzeit wieder

in der stärkeren Kreisklasse C1. Gleichzeitig sind wir mit

neuen Sponsoren sowie neuen Trikotsätzen in die Saison ge-

gangen. Und ähnlich wie im Vorjahr ist auch der Saisonstart

geglückt: Wir sind erneut ohne Punktverlust und klar auf

Aufstiegskurs.

Besonders freut es uns schließlich, dass wir in der Zwi-

schenzeit ein wichtiges Etappenziel erreicht haben: Wir sind

mittlerweile eine eigene Abteilung im e.V.

KSC II
Sebastian Staneker, Abteilungsleiter
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Berichte der Abteilungen Mitgliederversammlung

Lockdown und Coronamaßnahmen machen den Dartspie-

lern des Karlsruher SC für die Saison 2020/21 einen fetten

Strich durch die Rechnung. Sämtlicher Ligabetrieb kam zum

Erliegen. Um nicht ganz aus der Übung zu kommen, trat der

Karlsruher SC bei einer spontan ins Leben gerufenen On-

line-Liga an und konnte sich souverän den Titel holen. Bei

der zweiten Auflage der Online-Liga, ging der KSC mit zwei

Mannschaften an den Start. Die zweite Mannschaft konnte

sich mit guten Leistungen bis ins Halbfinale kämpfen und

errang einen respektablen dritten Platz. Die erste Mann-

schaft gewann ein spannendes Halbfinale gegen Walldorf

und konnte im Finale den Titel verteidigen.

Für die Paradart WM 2021, waren Simon Lyrer und Petra Flik-

kinger vom Karlsruher SC Dart für die deutsche National-

mannschaft nominiert. Sie flogen im September nach

Schottland um Deutschland zu vertreten und nahmen er-

folgreich an der Paradart WM 2021 teil.

Zur neuen Saison, die von allen sehnlich erwartet wurde, ist

der KSC mit 9 Mannschaften vertreten. Mit über 100 Mit-

gliedern ist der KSC aktuell der größte Dartverein in ganz

Baden-Württemberg.

Auch die BW-Liga ist gestartet. Die Hinrunde wurde an

einem Wochenende gespielt, bei welcher der KSC sich ohne

Punktverlust an die Tabellenspitze spielen konnte. Alle

kämpfen für den gemeinsamen Traum 2022 den Aufstieg in

die Bundesliga perfekt zu machen.

Dart
Florian Flickinger, Abteilungsleiter
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Das Geschäftsjahr begann für uns mit 2 traurigen Nachrich-

ten.

Unser noch sehr junger Kamerad, Marius Davidenkoff, ist im

Alter von nur 28 Jahren für uns völlig unerwartet verstorben.

Marius war für unsere Abteilung ein zuverlässiger SR der

mit viel Enthusiasmus seine Aufgabe wahrgenommen hatte.

Kurze Zeit später verstarb auch unser langjährges Mitglied,

Heinz Götz, im Alter von 91 Jahren. Heinz Götz war in ver-

schiedenen Funktionen für unsere Abteilung tätig. Er war

lange Mitglied im KSC-Wahlausschuss und stv. Abteilun-

gleiter.

Unser Mitgefühl gilt den Angehörigen. Wir danken beiden

Kameraden für ihre Tätigkeit beim KSC.

Wie in vielen Bereichen, beherrscht die Corona-Zeit auch

den Spielbetrieb Fußball.

Während der Pandemie haben im Fußballkreis Karlsruhe 25

Schiedsrichter die Pfeife an den beühmten Nagel gehängt.

Dieser Umstand, erschwert die Abeit der Spieleinteiler für

Jugend uns Senioren sowie Frauenmannschaften noch

mehr. Der SR-Mangel ist derzeit gravierend.

Nachdem vom Verband grünes Licht kam, wurde der Spiel-

betrieb mit den Pokalspielen gestartet. Unter Einhaltung der

Hygienemaßnahmen, folgte dann der Spielbetrieb für die

Meisterschaftrunde. Aufgrund des bereits genannten Man-

gel an Schiedsrichtern, kann derzeit der Spielbetrieb nur auf-

recht erhalten werden, da viele Schiedsrichter ob jüngere

oder ältere an den Wochenenden und unter der Woche,

mehrere Spiele pfeifen. Unser Bernhard Füger, steht mit sei-

nen 79 Jahren auch noch auf dem Platz. Für mich als mitt-

lerweile 70-jährigem gilt das auch. Genauso wie für Josip

Erceg mit seinen über 75 Jahren. Wir müssen noch ran und

Spiele, sowohl im Jugendbereich wie auch  bei den Senio-

ren pfeifen. Diese Kameraden haben meinen Respekt und

Anerkennung verdient.

Aufgrund der SR-Misere kann ich nur appelieren, dass sich

Interessierte als Schiedsrichter ausbilden lassen. Wir helfen

jedem der SR werden will.

Die noch andauernde Pandemie verhinderte auch das ge-

sellige Leben beträchtlich. Versammlungen konnten teil-

weise nicht stattfinden. So blieb es bei zwei virtuellen

Sitzungen.

Eine solche ist eben mit einer Präsenzveanstaltung nicht zu

vergleichen. Wir können daher  nur offen, dass es bald wie-

der normal zugeht.

Das vorgegebene SR-Soll können wir durch die Gewinnung

von 2 SR noch erfüllen. Es wird aber immer enger, da unsere

Abteilung nach den Vorgaben des Verbandes, auch für jede

unserer Frauenmannschaften 1 SR abstellen muß. Deshalb

sind auch Frauen die, entweder einmal Spielerinnen waren

oder auch nicht, herzlich willkommen die SR-Ausbildung zu

machen.

Es gab auch erfreuliche Nachrichten. Unser langjähriges Mit-

glied, Rainer Mauder wurde 80 Jahre alt. Nach Abschluß die-

ses Berichts wird Klaus Ledwig 80 Jahre alt. Er ist noch aktiv

als Beobachter, war Abteilungsleiter und ist mittlerwele 48

Jahre beim KSC.

Rolf Wendling unser passives Mitglied, wird im November

91 Jahre alt. Reinhard Müller unser ebenfalls passives Mit-

glied, wurde 81 Jahre alt.

Erich Schneider wurde 70 und ist seit 12 Jahren Abteilungs-

leiter und so lange auch Mitglied im KSC-Vereinsrat.

Dort wo es machbar war, haben die KSC-SR auch wieder

Test- und Vorbereitungsspiele, vornehmlich der Jugend und

der 2. Mannschaft geleitet, um die Vereinskasse etwas zu

entlasten.

Schiedsrichter
Erich Schneider, Abteilungsleiter

Mitgliederversammlung Berichte der Abteilungen
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Ehrung langjähriger Mitglieder

Goldene Ehrennadel 
für 70 Jahre Mitgliedschaft
Roland Schmider

Goldene Ehrennadel 
für 60 Jahre Mitgliedschaft
Torsten Engesser

Michael Ratzel

Gerd Schleier

Ernennung zum Ehrenmitglied 
für 50 Jahre Mitgliedschaft
Egon Heyne

Rolf Koch

Eberhard Schneider

Goldene Ehrennadel 
für 40 Jahre Mitgliedschaft
Andreas Baam

German Bolg

Gerd-Jürgen Dettinger

Josip Erceg

Werner Fritz

Gerhard Grether

Rolf Hauer

Doris Hetzel

Jürgen Heuchel

Matthias Hipp

Markus Kadelke

Sascha Kadelke

Rolf Kahn

Frank B. Knobloch

Gerhard Krause

Gerhard Mülbaier

Wolfgang Roth

Monika Viel

Ingo Wellenreuther
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Michael Albus

Carl Matthias Bardusch

Carsten Beil

Patrick Blocher

Guiseppe Campanella

Günter Daucher

Julia Dohm

Christian Eichner

Heiko Ficht

Petra Fuchs

Bela Gagliardi

Markus Gallion

Christoph Haag

Elvira Haase

Peter Heckmann

Manuel Hess

Norbert Hörnel

Natalie Keller

Hubert Kleinhans

Jürgen Kleinhans

Jacques Harry Fr. König

Cornelia Koppitz

Burkhard Martin Kuban

Werner Lohner

Volker Mildenberger

Dirk Notheis

Frank Nowak

Michael Schmälzle

Klaus Strauß

Fernando Trinidad-Diaz

Bernhard Vogel

Kurt Volz

Michael Wiegele

Ehrung langjähriger Mitglieder

Silberne Ehrennadel für 25 Jahre Mitgliedschaft
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Mitgliederzahl gesamt aktiv passiv

1. Juli 2021 10.857 482 10.375

1. Juli 2020 9.504 519 8.985

1. Juli 2019 8.350 562 7.788

1. Juli 2018 7.470 446 7.024

1. Juli 2017 7.322 479 6.842

1. Juli 2016 7.103 511 6.592

1. Juli 2015 6.629 502 6.127

1. Juli 2014 6.078 477 5.601

1. Juli 2013 5.880 555 5.325

1. Juli 2012 5.695 496 5.199

1. Juli 2011 5.266 468 4.798

1. Juli 2010 5.087 441 4.646

Mitgliederstatistik



„Was man tief in seinem Herzen besitzt,
kann man nicht durch den Tod verlieren.“

(Joh. Wolfgang v. Goethe)

Michael Argast
Wilhelm Balogh
Oliver Bethge
Matthias Berndt
Egon Brädle
Stefan Büttner
Marius Davidenkoff
Klaus Dill
Wilhelm Dimmel
Karl-Heinz Durst
Gerhard Eiseler
Günther Glasstetter
Karl Geigle
Franz-Joachim Geiselhart
Helmut Glauner
Heinz Götz
Gerhard Grether
Heinz Haag
Barbara Hammer
Michael Hoffmann
Marco Karcher
Theo Kempf
Roland Keppler
Walter Kühn
Karl-Heinz Kunz
Harro Leverkus
Dieter Ludwig
Norbert Lunkowski
Peter Mack
Helmut Mast
Dieter Nesselhauf
Günter Ross
Volker Rothermel
Wolfgang Schäffner
Hansjörg Schmieder
Hans-Jürgen Schultis
Reiner Steinbach
Hans Vogt

haben uns für immer verlassen.

Der Karlsruher SC wird seinen Toten ein ehrendes Andenken bewahren.



    

 URG PHÖN

 

.V.. E
 

NIX

 

SR  ARLK

 

TSPORRUHER 

 

-CLUB MÜHLT-  

 

 LBURG-PHÖN

 

V. E
 

NIX

 
ausgebHer

her 

:ber
-Club MühlbtSporr 

.V.. exg-Phöni
 bur

   arlsruherK
rA

arls
denauer

 K31167

 Cl  tSpor
7ing 1

r
r
sruhe

    

t:ontakK
1/2el.: 07T

o-Mail: infE
Homepage  

 

5034964
.desco@k

.desc.kwwe: w

             


